
 

南安曇農業高校野球部監督の北沢と申します。突然ですが、今、野球をしている・野球経験がある中学生の皆さん「南安曇農

業高校野球部に入部して、高校野球をしませんか！ ！ 」 

今夏 8 年ぶりに夏の選手権大会 1 回戦を突破し、続く 2 回戦では敗れはしましたが、シード校を相手に最後までもつれる試合を

展開し大きな自信を得ることができました。現在、野球部は部員 ２ 年生７ 名、1 年生６ 名、マネージャー２ 名の計１ ５ 名で新た

な活動をスタートしました。非常に少人数になりますが選手は、来年のさらなる活躍を目指し張り切っております。 

さて、今、中学やシニアで野球をしている皆さん野球を楽しめていますか？ 野球人口の減少もありますが、高校で野球をしないと

いう生徒も多くいます。なぜか・・高校野球はつらい・苦しいと思っていませんか?・・そんなことはありません！ ！  

南農野球部は、日々辛い練習に耐えに来るのではなく、大好きな野球を少しでも上手くなるためにグラウンドに来ています。そし

て試合を思い切り楽しんでいます。中学の経験や結果だけであきらめず、高校でもっと野球が上手くなってみませんか？ 新しいチャ

レンジをしてみませんか？ また、強豪校で 3 年間スタンドで終わるより、南安曇農業高校で高校野球をし、公式戦で思い切り暴れて

みませんか？ ３ 年間野球を頑張りたい人であれば、中学での実績、経験は全く関係ありません。どんな選手でもひたむきに、

前向きに、明るく頑張れる雰囲気がこのグラウンドにはあります。素人でも、女子部員でも思いがある人は大歓迎です。 

共に努力し、試合に出場することで、高校野球の醍醐味を味わってみませんか！ ぜひ南安曇農業高校野球部で野球をやり

ましょう！  

＊ 高校でまず一番大切なのは、きちんとした学校生活（授業・テスト）です。今から習慣をつけましょう！ ！  

＊ 頭髪は、部としての坊主の強制はしていません。（個人の判断にて決定） 

                                               

 

監 督                   

北沢 信一  体育科 

松本美須々ヶ丘 ― 順天堂大学  

松本美須々ヶ丘では外野手として３年間プレー。 

 上田千曲高校にて部長・北部高校にて 3 年間監督 

  南安曇農業野球部監督 3 年目。 

主 将  

飯田 駆 (小谷中出身)・セカンド 

選手権大会にてレギュラーセカンドとして

活躍。 

主将としてチームをまとめるため奮闘中！ 


